

## Balance positivo de la Romería de San Isidro

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Lunes, 17 de Mayo de 2010 22:06

---



Balance positivo del desarrollo de la Romería de San Isidro en nuestra localidad. Para el Concejales de Festejos, Lorenzo García Mateos, según las impresiones recogidas, la mejora de las infraestructuras y de los servicios introducidos han sido muy bien acogidas por los romeros, y además “hemos conseguido llegar a todos los públicos con las distintas actividades organizadas en la Caseta Municipal”, y ha habido “una asistencia masiva de público a esta caseta

”. Además, ha sido un San Isidro tranquilo sin producirse ningún incidente grave. En este sentido, y según la Policía Local, durante los días de Romería se han retirado con grúa 4 vehículos, y tuvieron también que actuar en una pelea en la Pradera, donde fue agredido un vecino de Almendralejo que finalmente no puso denuncia, y que se saldó sin heridos, no pudiéndose identificar al agresor. Ya en la localidad, el fin de semana se ha saldado con la actuación de los Bomberos en un incendio en el Camino del Vertedero. Se tramitó también una queja por molestias de ruidos de una vecina de la Calle Alzada, y una denuncia por daños en un vehículo en la calle Calvario.